

港まちづくり協議会だより

【 第93号 】令和2年1月発行

◆地域振興部会◆

◎ニュースポーツ大会開催報告◎

12月7日（土）港小学校体育館にてニュースポーツ大会を開催し、12チーム48名の方にご参加いただき、汗を流し楽しみました。

種目は、得点圏にディスクを押し進めて得点を競うシャフルボードと、輪投げの一種 C.C.リングを行い、合計得点で順位を決めました。大会の結果は以下のとおりです。

優勝：暁（川村栄津子さん、川村佳奈美さん、川村英登さん、三浦万丈さん）

2位：そこそこ美女と王子（濱口宗勝さん、浜口克二さん、橋本公子さん、金児和子さん）

3位：西栄東中町（川口喜一郎さん、大杉憲治さん、刀根雅人さん、小濱勝司さん）

4位：小寄チーム（堀川末男さん、筒井光夫さん、筒井定子さん、川北智子さん）



上位チームの皆さんには、2月9日（日）開催の北ブロック公民館スポーツ大会に、港公民館代表として出場いただくことになっていきますので、よろしくお願いたします。

ニュースポーツ大会開催にあたり、地域振興部会事業部員の皆さまには、準備及び運営に多大なるご尽力を賜り誠にありがとうございました。

◆安全防災部会◆

◎防災訓練を実施しました◎

12月21日（土）に港小学校体育館及び運動場で、防災訓練（港地区自治連合会・港小学校共催）及び児童引き渡し訓練を実施し、495人の参加がありました。訓練は、起震車による地震体験、煙体験ハウスを利用した煙の中の避難、模擬消火器による初期消火、給水車からの給水、ロープ結索などがありました。消防団の皆さん、自治会の皆さん、当日の準備及び運営にご尽力いただきありがとうございました。港まちづくり協議会は、今後も防災への意識を地域の皆さんに持ってもらうよう、継続した取り組みを行い、安心して安全な港地区のまちづくりを目指します。



裏面に続きます。

◆環境福祉部会◆

◎ふれあい交流会について◎・ほのぼのだより・

12月4日(水) 港小学校4年生から『ふれあい交流会』のお誘いを受け、環境福祉部会と老人会の方が参加しました。ふれあい農園で一緒に育て収穫したサツマイモを使って子どもたちが作ったおにまんじゅうを食べたり、リコーダーの演奏や歌を聴かせていただきました。最後は全員で人間ボウリングじゃんけんをして盛り上がりました。



◎地域美化清掃について◎

港まちづくり協議会は、各地域美化清掃を実施していただき、美しいまちづくりを目指しています。

11月には大平尾町自治会に美化清掃作業を実施していただきました。参加された皆さんお疲れ様でした。

◎70歳以上ひとり暮らし・80歳以上高齢者のみ世帯への配食について◎

・ほのぼのだより・

11月13日(水)に、70歳以上ひとり暮らし・80歳以上高齢者のみ世帯への配食で、約200名の方に「味ご飯」をお届けいたしました。当日は早朝より、各地区担当の民生・児童委員、ボランティアの方々にご協力いただき誠にありがとうございました。

◎サロン みなと◎

お茶を飲みながら、体操やレクリエーションをしたりお喋りをしたり、楽しいサロンです。お茶お菓子付きでおひとり100円です。ぜひお越しください。

1月7日(火) 午後1時30分～ ※2月は4日(火)の予定です。



◎一人暮らし高齢者の交流会について◎

2月12日(水)に、一人暮らし高齢者の方を対象にバスを貸し切って「かんぼの宿鳥羽」にて交流会を開催します。対象の方に、各地区の民生委員が出欠の確認に伺いますので、よろしくお願いいたします。 ※参加申し込み期日は1月15日(水)です。

◎第15回松阪市社会福祉大会

福祉フェスティバルに出店しました◎

12月15日(日)に、嬉野ふるさと会館にて開催された福祉フェスティバルで、港まちづくり協議会役員会のメンバーと相可高校生が中心となり、あおさ饅頭、あおさパン、あおさ入りだし巻き卵などを販売し、完売となりました。

